

Le 31 janvier 2017

Mohammed Yangi, Président
Centre Culturel Islamique de Québec
2877, chemin Sainte-Foy
Québec (Québec)
G1V 1W3
info@cciq.org

Monsieur Yangi,

Au nom des 50 000 membres du Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes, je tiens à vous transmettre un message de soutien et de compassion à la suite de la mort tragique de membres de la communauté musulmane de Québec survenue au Centre Culturel Islamique de Québec.

Nous sommes à vos côtés face à un tel geste de folie et de violence commis à l'endroit de membres pacifistes de notre société. Nous tenons à ce que toutes les familles touchées par ce drame sachent que nous partageons cette perte avec elles. Nous espérons aussi le prompt rétablissement de toutes les personnes blessées dans cette attaque.

Nous condamnons dans les termes les plus durs tous ceux qui font la promotion de l'islamophobie. Le choc est grand, et nous allons maintenir notre vigilance pour que chaque citoyen et citoyenne puisse vivre dans la paix et le respect au sein de notre société. Nous ne tolérerons aucun acte meurtrier contre qui que ce soit. Nous continuerons de dénoncer la haine et la violence.

Nous comprenons qu'il s'agit d'une épreuve difficile, et nous tenons à ce que la communauté musulmane de Québec sache que sa peine est partagée. Nous sommes à vos côtés pour vous soutenir. Ensemble, nous ferons échec à la haine et à la violence avec dignité, espoir et amour.

En toute solidarité et en tout respect,



Mike Palecek
Président national

/jylcope 225/map scfp 1979